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幼稚園についてのアンケート集計結果について 

 日頃から本園の教育活動にご理解ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。 

さて、幼稚園評価アンケートの集計が終わりましたので、その結果をご報告させていただきます。皆

様のご意見を職員全員で真摯に受け止め、幼稚園内での反省と共に、来年度の菊川幼稚園の教育に生か

し、子どもたちのために力を尽くしていきたいと思います。今後とも、より一層のご理解ご協力をよろ

しくお願いいたします。 

回収数                          評価基準     

 保護者数 回答数 回答率 

ばら組 １０名 １０名 １００％ 

きく組 １６名 １６名 １００％ 

合 計 ２６名 ２６名 １００％ 

１ お子さんの姿について 

設             問  ◎ 〇 △ × □ 

① お子さんは、楽しく幼稚園に通っている。 25 １ 0 0 0 

② お子さんは、先生や友達と遊ぶことを楽しいと感じている。 26 0 0 0 0 

③ お子さんは、自分のことは自分でしようとしている。 12 12 2 ０ 0 

・自分のことは自分でしようとしているの項目は、今年度も低い評価となりました。お子さんの「自

分でできる」という気持ちを大切に、園とご家庭と連携して進めてまいります。 

２ 教育目標、施設管理について 

設             問 ◎ 〇 △ × □ 

④園は、園だより、学級だより、掲示写真などで教育目標や指導方針を分

かりやすく伝えている。 
23 3 0 0 0 

⑤園は、施設・設備の点検、保育室の整理整頓など環境整備に努めている。 25 1 ０ 0 0 

⑥園は、不審者対策や個人情報など安全管理に努めている。 22 1 １ ０ ２ 

・安全管理について不安を感じているとのご意見をいただきました。門を開けたままにしない、校庭

で園児が遊ぶ時は、必ず職員が見守る等、安全管理の徹底をしてまいります。 

 

３ 教育活動について 

設             問 ◎ 〇 △ × □ 

⑦園は、遊びと通して学ぶことを大切にし、子ども達の主体的な活動を促 

す教育に努めている。 
23 3 0 0 0 

⑧園は、一人一人の子どもを大切にし、個々に応じた指導をしている。 24 2 0 0 0 

⑨園は、協力して子ども達の教育に当たり、組織的な教育活動に取り組ん

でいる。 
24 2 0 0 0 

⑩園は、子どものことなどの相談に気軽に応じてくれる。 25 1 ０ ０ 0 

・コロナ感染対策を工夫しながら、子供たちにとって大事な経験が積み重ねられるように教育活動を

行っています。今後も楽しく学びのある活動を進めてまいります。 

 

（下記の数値は人数） 

◎・・・そう思う 

〇・・・まあそう思う 

△・・・あまりそう思わない 

×・・・そう思わない 

□・・・わからない 



４ 生活指導について 

設             問 ◎ 〇 △ × □ 

⑪園は、子ども達に基本的生活習慣が身に付くよう指導している。 25 1 0 0 0 

⑫園は、集団生活や社会のルールが身に付くよう指導している。 21 5 0 0 0 

⑬園は、友達とのかかわりを通して、思いやりの気持ちが育つよう指導し

ている。 
24 2 0 0 0 

⑭園は、自分や友達を大切にする気持ちや善悪の判断など、道徳性を育て

る指導をしている。 
23 3 0 0 0 

⑮園は、子ども達の健康や安全を確保するための取り組みを行っている。 23 3 0 0 0 

・今年度も社会生活に必要な力を身に付けてほしいと考え、段階を踏んで生活指導を行っています。

今後も、保護者の皆様と連携を図りつつ、進めてまいります。 

次のようなご意見もいただきました。 

＊いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

＊日頃から親身にご指導いただき感謝しております。 

＊先日から、降園時に次の日の予定を話してくださるので、子供と「楽しみだね」という話ができて有

り難いです。 

＊先生たち皆さん優しくて温かい対応をしてくださるので、これからも変わらず愛情いっぱいの雰囲気

でいてください。 

＊去年からうんと成長してくれました。イベントやワークショップ、博物館などで、先生や指導して下

さる方がいらっしゃる時に、本人に知りたいことや質問したいことがあると、「先生！教えてくださー

い！」と積極的に話しかけに行きます。幼稚園で、先生方を信頼して安心して関わることができてい

るからだろうな、と有り難く思っています。初めて取り組むことは、得意ではない不安になる心配だ

とずっと言っていましたが、最近「○○やってみたい！○○やったことないからやってみたい！やっ

たことないことはやってみたい！！連れてって！」と言っていました。えっ⁉と思いつつ、成長ぶり

に嬉しくなりました。いつも寄り添って見守ってくださりありがとうございます。菊川幼稚園に来ら

れて良かったです。最後の最後まで、どうぞよろしくお願いいたします。 

＊園生活を通して育った情緒面の成長は目ざましいものがあります。一人一人の特性と向き合ったオー

ダーメイド型な幼児教育が受けられているのは少人数の園生活ならではだと思っております。少子化

の波が押し寄せていますが区立幼稚園の素晴らしい幼児教育のノウハウを残していってほしいです。 

＊お弁当は 11月から温めて欲しいです。 

⇒ご意見をありがとうございます。例年、全区立幼稚園で、１２月から 3 月までが適当との考えで実施

しています。 

＊行事予定表の掲示をもう少し早めていただけると、父親の休みが取りやすいため助かります。 

⇒毎月 25日に掲示板に出すようにいたします。 

＊毎日楽しく通えるのは先生方のおかげです。いつもありがとうございます。幼稚園生活も残り少なく

なってきて寂しくなりますが、楽しんで過ごしてほしいと思っています。 

＊（素朴な疑問なのですが）どうして毎週絵本貸出しがあるにも関わらず、月刊絵本を購入するのでし

ょうか？費用も保管スペースも必要なため廃止にしても良いのでは？と思う時があります。 

⇒親子で様々な絵本に触れて、お話の世界を楽しんでほしいと思って続けています。次年度は、希望制、

廃止も含めて検討します。 

＊子供たちがのびのびと過ごすことができ、かつ先生方のフォローがしっかりしている魅力的な幼稚園

だと思います。3年保育ならいいのにと思うことがあります。 

 

➟ご意見を受け止め、今後も職員一同、力を合わせて頑張ります。ありがとうございました。 


